









Dominique Vivant Denon à Thèbes

■ Diodore ¹ et Strabon, qui n'en virent que les ruines, semblent avoir donné la description de son état actuel; tous les voyageurs, qui tout naturellement ont dû paraître les copier, ont pris l'étendue des masses pour la mesure de la beauté, et, se laissant plutôt surprendre que charmer, en voyant la plus grande de toutes les ruines, n'ont pas osé leur préférer le temple d'Apollinopolis à Edfou, celui de Tintyra et le seul portique d'Esnèh 2; il faut peut-être renvoyer les temples de Karnak et de Louxor

1. – Diodore de Sicile (v. 90-v. 20 av. J-C.), historien grec.

2.- le temple d'Horus à Edfou, d'Hathor à Dendara et de Chnoum à Esna sont gréco-romains ; le « portique » d'Esna est en réalité la salle hypostyle.







